



Ministerium für Inneres und Sport

Fachhochschule Polizei

Innenministerin überreicht Zeugnisse an Absolventinnen und Absolventen der Fachhochschule Polizei

Heute konnte Innenministerin Dr. Tamara Zieschang an der Fachhochschule Polizei des Landes Sachsen-Anhalt 182 Absolventinnen und Absolventen ihre Zeugnisse übergeben. Mit den insgesamt 55 Frauen und 127 Männer, die den Vorbereitungsdienst in Aschersleben erfolgreich absolviert haben, können die hohen Altersabgänge in diesem Jahr aufgefangen und kompensiert werden. Zum Ende des Jahres werden rund 6.400 Polizeivollzugsbeamtinnen und -beamte (PVB) in der Landespolizei ihren Dienst tun; Ende 2023 waren es noch rund 6.330 PVB.

„Die Landespolizei Sachsen-Anhalt wächst kontinuierlich personell weiter an. Die neuen, jungen und motivierten Kolleginnen und Kollegen sind zentraler Bestandteil für die personelle Verstärkung der Polizei. Sie verjüngen nicht nur die Landespolizei, sondern fangen auch gleichzeitig die altersbedingten hohen Abgänge ab. Für die professionelle Unterrichtsvermittlung und praktischen Erfahrungen danke ich der Fachhochschule Polizei und den vielen Ausbildern im ganzen Land sehr. Gleichzeitig wünsche ich den Absolventinnen und Absolventen für die bevorstehenden Aufgaben in den Dienststellen des Landes alles erdenklich Gute.“, so Innenministerin Dr. Tamara Zieschang.

Ab dem 1. September 2024 werden die neuen Polizeimeisterinnen und Polizeimeister bzw. Polizeikommissarinnen und Polizeikommissare in den Behörden der Landespolizei ihren Dienst antreten.

An der Mindestzielzahl von 7.000 PVB wird unverändert festgehalten. Zudem wird aktuell neu bewertet, ob die Mindestzielzahl aufgrund der polizeilichen Herausforderungen weiter erhöht werden muss. Daher werden auch im kommenden Jahr Einstellungen von bis zu 400 und im Jahr 2026 von bis zu 250 Anwärtinnen und Anwärtern erfolgen. Erfreulich ist, dass die Bewerberzahlen – entgegen dem bundesweiten Trend – stabil bleiben.

Hintergrund:

Seit 2019 steigt die Zahl der PVB in Sachsen-Anhalt wieder an; damit ist die „Talsole“ seit 2019 durchschritten. Damals gab es 5.822 PVB.

An der Fachhochschule Polizei können Polizeianwärterinnen und -anwärter – je nach Einstellungstermin – im Frühjahr sowie im Herbst ihr Studium beziehungsweise ihre Ausbildung beginnen bzw. abschließen.

Alle Informationen zu Ausbildung und Studium bei der Polizei Sachsen-Anhalt können der Internetseite www.nachwuchsfahndung.de entnommen sowie persönlich bei den Kolleginnen und Kollegen der Berufsberatung z. B. bei

den regionalen Berufsmessen oder dem 3. Aktionstag der Polizei am 7. September 2024 im Zerbster Schlossgarten erfragt werden.

Impressum:

Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt

Verantwortlich:

Patricia Blei

Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542

Fax: 0391 567-5520

E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de